

puesto que Martínez Campos como militar y como hombre ajeno á la política, en el ejercicio de su importante cargo, no se ocupa mas que de dar la solución que cree mas satisfactoria por el momento á aquellas cuestiones de actualidad, sin reparar en la procedencia de aquella, pues tiempo queda para corregir los abusos que pudieran hacerse de una tolerancia que á nadie mas que á los habitantes de aquellas apartadas provincias interesa no hacer un uso immoderado de ella, porque seguramente la perderian para no recobrarla hasta Dios sabe cuando, añadiendo que el buen sentido practico que reconocen en Martínez Campos hace que este sepa hasta don le deba llegar.

Por el correo de hoy y á instancia del Sr. Perez San Millan se dirige un exhorto del juez de primera instancia del distrito de la Universidad, al juez decano de Valencia para que proceda al embargo de los créditos que tiene el marqués de Campo contra el ayuntamiento de esta ciudad incluso el crédito de quince mil duros que dicho señor condonó ultimamente al citado municipio.

Algunos diputados de la mayoría decian esta tarde que entre los señores duque de la Torre y D. Práxedes Mateo Sagasta acaban de ocurrir disidencias tales que hacian temer una raptura. Los constitucionales lo desmienten de una manera terminante, yo ignoro en estos momentos lo que haya de verdad.

El Corresponsal.

Hace algunos años murió *abintestato* en la India un rico banquero, cuya fortuna se elevaba á 125 millones de francos. Llamábase Carlos Roberto O'Keeffe y era irlandés de nacimiento.

La sucesion era reclamada por Mac Carthy de Limerick; pero ahora se ha presentado un obrero, pintor de paredes, que lleva el nombre de John O' Keeffe, y pretende ser hermano consanguíneo del millonario.

Carlos-Roberto O'Keeffe habia ido á la India como simple soldado al servicio de la compañía.

De un horrible siniestro dan cuenta los periódicos de los Estados- Unidos.

En Pottsville, Pensylvania, voló hace pocos dias el almacen de una fábrica de pólvora, en el cual habia

depositados 1.100 barriles de pólvora gigante. Mas de veinticinco casas próximas fueron reducidas á escombros menudos; otras sufrieron grandes desperfectos; piedras de enorme peso y gruesos troncos de árboles fueron despedidos á media milla del lugar del siniestro, y desde alguna distancia parecia que el pueblo entero se esparcia en astillas encendidas.

Hubo numerosas desgracias personales, y el terror que se produjo fué indescriptible al sentirse el estruendo y la sacudida consiguiente á la explosion.

Un periódico de los Estados- Unidos da las siguientes noticias sobre la fiebre amarilla en Nueva-Orleans:

«Los puntos donde con mayor intensidad se ha desarrollado la enfermedad, son Nueva -- Orleans, Memphis, Vicksburg, Fort-Hads, Little Rock, Ocean Springs, y principalmente en Grenada. El pánico que se ha producido en dichas poblaciones es inmenso, y sus habitantes huyen despavoridos sin saber á donde dirigirse porque en los pueblos circunvecinos no se les permite la entrada por temor á que se les comunique la terrible epidemia.

Como de costumbre, donde más casos de fiebre se presentan es en los barrios habitados por los pobres, cuyas habitaciones mal cuidadas y cuyo hacinamiento en casas de malas condiciones higiénicas, favorecen extraordinariamente el desarrollo de los miasmas deletéreos; pero en ninguno de los referidos puntos han ocurrido escenas tan espantosas como en Grenada, donde la muerte y el terror han dejado en un todo desierta la localidad.

Los médicos que han arrastrado el peligro y heroicamente han ido á prestar sus auxilios facultativos á los desgraciados de Grenada envían relativos que hacen temblar; no han encontrado sino cadáveres insepultos, moribundos abandonados en la más dolorosa agonía y algunos vivos sin valor para moverse y careciendo de todo lo necesario para defenderse, sin otra esperanza que la de perecer como sus familias enteras; los demás habitantes habian huido á los bosques, y allá se les han enviado de órden del gobierno tiendas de campaña para guarecerse, mientras sociedades benéficas y personas caritativas de diversas poblaciones mas ó menos lejanas á los puntos infectos se han apresurado á socorrer á los necesitados.

De Nueva-Orleans ha emigrado mucha gente; en Memphis se han suspendido por completo los negocios; algunas líneas de ferro-carril no funcionan; muchos pueblos han quedado sin comunicaciones, y la situación es tristísima en los puntos atacados, al par que cunde el temor de que en otras localidades del Sur y del Oeste haga su aparicion la mortífera enfermedad.

En todas estas regiones del Este y del Norte no se han presentado casos de fiebre sinó á bordo de algunos buques procedentes de los puertos infectos; pero afortunadamente no hay indicios por ahora de que la epidemia extienda sus horrores á los Estados de Nueva-York y sus limítrofes.»

Programa para el concierto que tendrá lugar hoy á las 8 de la noche.

- 1.º Sinfonia de *La Caza* . M-hul.
- 2.º Polka *Fernandino* . . Roig.
- 3.º Batalla de los Castillejos Marin.
- 4.º Sinfonia de *Dinoran* . Meyerbeer.
- 5.º Los Cantares de España Marin.

ESPECTÁCULOS PARA HOY.

TEATRO PRINCIPAL.

A las 8 y 1½.

La comedia en un acto:

DOS Y UNO.

Terminando con un divertido

SAINETE.

A las 9 y 1½.

La comedia en un acto:

ROBO Y ENVENENAMIENTO.

El sainete

LOS PALOS DESEADOS.

A las 10 y 1½.

La comedia en un acto:

ME CONVIENE ESTA MUJER.

Un divertido

FIN DE FIESTA.

Entrada general, UN REAL.

TEATRO DEL CIRCO.

COMPANÍA DE ZARZUELA BUFA.

10 º DE ABONO.—TURNO PAR.

La preciosa zarzuela cómica en 2 actos:

A LOS TOROS.

La preciosa zarzuela en un acto:

ARTURO DI FUENCARRALE,

A las 8 1½.